

2010年 羽幌町10大ニュース

2010年いろいろな出来事がありました。今年はどんな年になるのでしょうか？

12年ぶりの町長選挙で舟橋町長が当選

—「地域力を強固に！」をスローガンに、4期目がスタート

青獅子が65年ぶりに復活！羽幌神社祭

—本御輿との勇壮な練り合いが繰り広げられました

オロロンの里はぼろ味まつり大盛況！

—延べ25,000人が来場し、甘えびなどはぼろの味覚を堪能

内灘町・羽幌町姉妹都市提携30周年

—記念品交換で両町のさらなる発展と末永い交流を誓う

羽幌出身漫画家・椎名軽穂「君に届け展」

—全国から多くのファンが訪れました。12月の映画会も大好評！

4年ぶりに天売島で修学旅行生を受入

—東京都立杉並工業高校の生徒と島民が交流を深める

栄町夕陽ヶ丘団地の運営をスタート

—雇用促進住宅を購入し、町営住宅として生まれ変わりました

高校ラグビー部合同合宿が開催される

—道内7校のラグーマン総勢108名が羽幌に集結

記録的な集中豪雨で町内各所に被害発生

—8月14日の1時間あたりの雨量は羽幌で49mm、焼尻で64mmを記録

羽幌高校吹奏楽局 21年ぶりの金賞獲得

—「北海道吹奏楽コンクール」で見事快挙

